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د. حبتور: النشاط الطلابي رافد أساسي للعملية التعليمية 

مناقشة الترتيبات الخاصة بإعادة تأهيل شركة أحواض السفن الوطنية

المشاركون يوصون بضرورة مواجهة تيارات الانعزال وتفعيل المشترك الإنساني لحل الصراعات

اجتماع لمناقشة آلية مراقبة الأدوية المخدرة في تعز

أمين محلي البيضاء يتفقد العمل في مشروع  تأهيل شبكة الصرف الصحي بمستشفى الثورة

وكالة )سبأ( تتسلم معدات وأجهزة فنية مقدمة من السفارة الصينية بصنعاء

النائب العام يدعو مأموري الضبط القضائي إلى تحري الدقة 
واستكمال كافة الإجراءات القانونية في ضبط الجرائم

في ختام فعاليات أسبوع الطالب الجامعي الـ )19( في كلية التربية عدن

في اختتام ندوة ) تطور العلوم الفقهية.. الفقه الإسلامي:المشترك الإنساني والمصالح(

اد:  عدن/ جهاد وادي باحدَّ
  تصوير/ صقر العقربي

أشاد الدكتور/ عبدالعزيز صالح بن حبتور 
رئيس جامعة عدن بالحفل التدشيني النوعي 
ال��ذي نظمته كلية التربية ع��دن استعداداً 
للفعاليات المركزية لأسبوع الطالب الجامعي 
ال� )19( التي ستقام للمدة  من )20 – 27( من 
أبريل الجاري, بعد توقف ثلاثة أعوام نتيجة 
ما تعرضت له بلادنا من أوضاع سياسية في 

الآونة الأخيرة.
وأك��د الأخ/ رئيس جامعة ع��دن في كلمته 
أن الطلاب خلال هذا الأسبوع ستضاف لهم 
مهارات وقدرات إبداعية في مختلف الأنشطة 
اللاصفية.., وأنَّ هذا النشاط الطلابي يحتل 
أهمية خاصة باعتباره رافداً أساسياً للعملية 
التعليمية التي تتطلب تهيئة المناخات الملائمة 
لتحقيق النمو المتوازن للطلاب إلى جانب ما 
يتلقونه من معارف ومهارات علمية في قاعات 

المحاضرات.
 ج��اء ذل��ك في الحفل الختامي لفعاليات 
الأس��ب��وع ال���ذي نظمته كلية ال��ت��رب��ي��ة ع��دن 
امس الأربعاء والذي دشنته في الأول من هذا 
الشهر.., مشيداً بالدور والاهتمام الكبير الذي 

لعبته عمادة الكلية وأعضاء الهيئة التدريسية 
والتدريسية المساعدة والطلاب لإنج��اح هذه 
الفعالية.., وبأهمية هذه التجربة في حياة 
الطلاب والطالبات وتأثيرها في مستقبلهم 
وحياتهم, من خلال إحياء الإبداع في عقولهم.
 ودعا الدكتور/ عبدالعزيز صالح بن حبتور 
رئيس الجامعة كافة منتسبي كلية التربية 
عدن الى ضرورة العمل بروح الفريق الواحد 
والسير نحو الأم��ام بخطوات ثابتة لإحداث 
نقلة نوعية لدى طلاب الكلية الذين بدورهم 
س��ي��س��اه��م��ون ف��ي عملية ال��ب��ن��اء والتنمية 
والازده����ار ل��ه��ذا ال��وط��ن.., معبراً ع��ن شكره 
للجنة التنظيمية لأسبوع الطالب الجامعي 
بكلية التربية عدن وكل من ساهم  في انجاح 

هذه الأنشطة والفعاليات.
لفعاليات  التنظيمية  للجنة  كلمة  وف��ي 
أس��ب��وع ال��ط��ال��ب بالكلية ألقتها ال��دك��ت��ورة/ 
أسهار احمد باحاج رئيس اللجنة عبرت من 
خلالها عن جزيل شكرها لقيادة جامعة عدن 
ممثلة برئيسها الدكتور/ عبدالعزيز صالح بن 
حبتور, ونوابه, ولعمادة كلية التربية ورؤساء 
الأقسام العلمية فيها على تجاوبهم الكبير, 
وتذليلهم كافة الصعاب واستجابتهم لإنجاح 

هذا العرس الطلابي.
مت عدد من الوصلات الغنائية  إلى ذلك قدِّ
ال��ت��ي أط��رب��ت م��س��ام��ع الح��اض��ري��ن ب��أع��ذب 
الكلمات والألح��ان لعمالقة الطرب اليمني 
الأصيل والتي نالت استحسان وإعجاب كل 

الحاضرين في الحفل الختامي.
عقب ذلك قدمت عمادة كلية التربية عدن 
درع الكلية ل��رئ��ي��س الج��ام��ع��ة ون���واب���ه, وق��ام 
الدكتور/ عبدالعزيز صالح بن حبتور رئيس 
جامعة عدن, والدكتور/ حسين عبدالرحمن 
ب��اس��لام��ة ن��ائ��ب رئ��ي��س الج��ام��ع��ة ل��ل��ش��ؤون 
الأكاديمية والدكتور/ محمد أحمد موسى 
العبادي نائب رئيس الجامعة لشؤون الطلاب 
والدكتور/ صالح مقطن حيمد باقطيان عميد 
كلية التربية عدن, والدكتورة/ أسهار احمد 
باحاج رئيس اللجنة التنظيمية لفعاليات 
أسبوع الطالب الجامعي بتكريم الأستاذة/ 
صفية باحميد مدير عام الأنشطة بالجامعة, 
ورؤساء الأقسام العلمية والأساتذة والإداريين 
المشاركين, وك��ذا أعضاء اللجنة التنظيمية 
لأس���ب���وع ال���ط���ال���ب الج���ام���ع���ي ف���ي ال��ك��ل��ي��ة, 
والفائزين بالمسابقات والأنشطة والفعاليات 

التي أقيمت في الكلية.

عدن / سبأ:
ن��اق��ش��ت لج��ن��ة دراس�����ة إع����ادة 
ت��أه��ي��ل ش��رك��ة أح����واض السفن 
ال��وط��ن��ي��ة ف��ي اجتماعها أم��س 
بعدن برئاسة وكيل وزارة النقل 
لقطاع الموانئ والشؤون البحرية 
القبطان علي محمد الصبحي, 
الترتيبات المطلوبة لإعادة تأهيل 
المعد  التقرير  الشركة بموجب 
من قبل اللجنة الفنية المكلفة 

بذلك.
وأق���رت اللجنة م��ش��روع إنشاء 
ش���رك���ة ج����دي����دة ي���ت���م الات���ف���اق 
على تسميتها وهيكلها لاحقاً, 
وذلك بنسب 40 بالمائة لمؤسسة 
موانئ خليج عدن, و 30 بالمائة 
لشركة مصافي عدن و30 لشركة 

أحواض السفن الوطنية.
ك��م��ا أق�����رت ال��ل��ج��ن��ة تكليف 
مكتب استشاري قانوني لإعداد 
الات��ف��اق��ي��ة ال��ق��ان��ون��ي��ة لإن��ش��اء 
الشركة التي ستكون آلية عملها 
تج���اري���ة ب��ح��ت��ة وتح���م���ل صفة 

دول���ي���ة, وتح��دي��د مجلس إدارة 
الشركة بحسب نسب المساهمة, 
وإع����داد ق���رار ب��ذل��ك لرفعه إلى 

مجلس الوزراء للموافقة عليه.
وخ���لال الاج��ت��م��اع أش���ار وكيل 
وزارة ال��ن��ق��ل ل��ق��ط��اع الم���وان���ئ 
وال��ش��ؤون البحرية إل��ى أهمية 
إنشاء هذه الشركة ..مبيناً أنه تم 
مناقشة الموضوع في اجتماعات 
سابقة ضمت قيادات وزارة النقل 

وكافة المعنيين.
وأش��اد بجهود المدير التنفيذ 
ل��ش��رك��ة م��ص��اف��ي ع���دن ال��دك��ت��ور 
نجيب منصور العوج ودوره في 
صياغة مشروع المقترح .. لافتاً 

إلى أن الهدف من إع��ادة تأهيل 
شركة أحواض السفن هو إحياء 
ميناء عدن وتمكينه من تقديم 
م��خ��ت��ل��ف الخ����دم����ات الم��لاح��ي��ة 

لمختلف السفن.
من جانبه أشار المدير التنفيذي 
ل��ش��رك��ة م��ص��اف��ي ع���دن ال��دك��ت��ور 
نجيب منصور العوج إلى أهمية 
هذه الشركة لميناء عدن ودوره��ا 
في زي��ادة حركة ونشاط الميناء, 
فضلًا ع��ن كونها ستمثل راف��داً 

للاقتصاد الوطني.
وق��ال :" ه��ذه الشركة ستكون 
م��س��اع��داً لميناء ع���دن, وستعيد 
ل��ه مكانته الم��رم��وق��ة وستمكنه 

م���ن م��ن��اف��س��ة الم���وان���ئ الم���ج���اورة 
التي تذهب اليها السفن حالياً 
لإجراء أعمال الصيانة" .. منوهاً 
بأهمية مشاركة المصفاة في هذه 
الشركة والتي جاءت وفقا لرؤية 
م��ع الحركة  تتواكب  اقتصادية 

الملاحية المتزايدة.
حضر الاج��ت��م��اع ن��ائ��ب رئيس 
م��ج��ل��س إدارة م��ؤس��س��ة م��وان��ئ 
خليج ع��دن المهندس عبد الله 
فضيل ومدير شركة عدن لتطوير 
الموانئ محمد عبد الواسع انعم 
ومدير عام شركة احواض السفن 
محمد مدهش الشجيف وعدد 

من المسئولين المعنيين .

مسقط/اثمار هاشم:
اوص������������������ت ن������������������دوة ت������ط������ور 
ال����ع����ل����وم ال����ف����ق����ه����ي����ه.. ال���ف���ق���ه 
الاس���لام���ي:الم���ش���ت���رك والم��ص��ال��ح 
ف����ي ن��س��خ��ت��ه��ا ال���ث���ال���ث���ة ع��ش��رة 
ال��ت��ي اخ��ت��ت��م��ت اع��م��ال��ه��ا صباح 
ام����س ف���ي ال��ع��اص��م��ة ال��ع��م��ان��ي��ة 
مسقط  بضرورة مواجهة تيارات 
الخصوصية والان��ع��زال والتوتر 
وال���ت���ف���رق���ة, س�����واء ف���ي ع��لاق��ات 
المسلمين فيما بينهم أو علاقاتهم 
بالعالم, وذلك بنشر قيم القرآن 
ال����داع����ي����ة ل���ل���ح���ري���ة وال���ك���رام���ة 
والتعارف والمسالمة والخير العام 
والدعوة لوحدة المسلمين وتعاونهم 
وت��ض��ام��ن��ه��م  خ��اص��ة وإن ال��رؤي��ة 
الموتورة للإسلام والمسلمين والتي 
تنشرها دوائر عالمية تعني ترسيخ 
التنازع وليس تقبل الاختلاف  وهو 
يعني صراع الحضارات لا تفاعل 
الح��ض��ارات وبالتالي يصبح من 
ال���ض���رورة   تفعيل دور المشترك 
الإن���س���ان���ي ف����ي ح����ل الخ���لاف���ات 
والصراعات في العالم, باعتباره 
أح���د الح���ل���ول ل��ع��لاق��ات ج��دي��دة 
ق��ائ��م��ة ع��ل��ى الاح���ت���رام الم��ت��ب��ادل, 
والح��وار بين الثقافات المختلفة, 
وت��ف��ع��ي��ل ق��ي��م ال���ع���دل والم���س���اواة 
وال��ت��ض��ام��ن, ل��ل��وص��ول إل���ى رؤي��ة 
والتحديات  للمخاطر  مشتركة 

التي تواجه الشعوب.
ك��م��ا ط��ال��ب��ت ال���ن���دوة بترسيخ 
مبادئ حقوق الإنسان مهما كان 
لونه وفكره وعرقه وقوميته ودينه 

في المجتمع,   وإضافة ذلك كمادة 
في المناهج التعليمية في المدارس 
والجامعات يتربى عليها الشباب, 
وال��ت��ع��ري��ف ب��ذل��ك ف���ي ال��ب��رام��ج 
الإعلامية والتربوية حتى تصبح 
بها الجميع  ع��ام��ة يعنى  ثقافة 
مشيرة الى من أهم هذه الحقوق 
التي ينبغي ترسيخها في المناهج 
التعليمية للطالب أدب الاختلاف 
وق��ب��ول الآخ���ر, س���واء ك��ان طالبا 
من  غيرها  أم  الشرعية,  للعلوم 
التطبيقية,  أو  النظرية  العلوم 
وت��دري��ب��ه على ذل��ك حتى يصير 
ه���ذا الأدب خلقا راس���خ المعاني 

والسلوك.

ك��م��ا دع���ت ال���ن���دوة ال���ى ض���رورة 
الاس�������راع ل��ع��م��ل م��ي��ث��اق ج��دي��د 
لحقوق الإنسان استكمالا لميثاق 
ال���ق���اه���رة, ي��ك��ون م��س��اي��را ل��ص��ور 
التطورات التي تشهدها الساحة 
الإنسانية اليوم, من أجل تفعيل 
جوامع المشتركات الإنسانية في 
جميع مناحي الحياة  من خلال 
ت��ع��زي��ز الج���وان���ب الم��ش��ت��رك��ة ل��دى 
ع��ل��م��اء الم��س��ل��م��ين م���ن الم���ذاه���ب 
الفقهية المختلفة, من أجل إزالة 
الح��واج��ز الفكرية والعمل على 
ت��لاق��ي الأف��ك��ار وت��ب��ادل الخ��ب��رات 
ل��ل��خ��روج ب��أع��م��ال فقهية تجمع 
المسائل المتفق عليها في المشتركات 

الإنسانية
وكانت قد القيت في حفل اختتام 
الندوة كلمة المشاركين القاها الاخ/ 
ادريس الفاسي الفهري عبر فيها 
ع���ن ش��ك��ر ج��م��ي��ع الم��ش��ارك��ين في 
الندوة لجلالة السلطان قابوس 
ب���ن س��ع��ي��د ال�����ذي اق��ي��م��ت ه��ذه 
ال��ن��دوة بدعوته ورعايته وكذلك 
الى جميع المنظمين لهذه الندوة 
الذين اسهموا بعملهم الدؤوب في 
انجاح فعاليات هذه الندوة متمنيا 
ان تنزاح عن الامة الاسلامية ما 

تعانية من محن وفتن.
وكانت قد القيت في الندوة عدد 

من القصائد الشعرية.

تعز/ نعائم خالد:
ترأس أمس  مدير إدارة  البحث 
الج���ن���ائ���ي ش���رط���ة ت��ع��ز ال��ع��ق��ي��د 
ال��دك��ت��ور ع��ب��دالح��ك��ي��م المغبشي 
وح��ض��ور م��س��اع��د م��دي��ر البحث 
العقيد لطف الصامت اجتماعاً 
م���ع م��دي��ر ع����ام م��ك��ت��ب ال��ص��ح��ة 
القائم بالأعمال الدكتور وحيد 
الفريس  ورئيس نقابة الصيدلة 
الدكتور إسماعيل الخلي ومدراء 
مكاتب الصحة صالة والقاهرة 
والم��ظ��ف��ر لم��ن��اق��ش��ة آل���ي���ة ال��ع��م��ل 
لم��راق��ب��ة الأدوي����ة الم��خ��درة وط��رق 
بيعها وشرائها بطريقة قانونية .

ف����ي الاج���ت���م���اع ال������ذي اث����ري 
ب��ال��ع��دي��د م���ن الأط����روح����ات عن 
مخاطر اس��ت��خ��دام الصيدليات 
ب��ش��ك��ل خ��اط��ئ ل��ص��رف الأدوي����ة 
الم����خ����درة وم����ا ي��ض��ر ب��الم��ج��ت��م��ع 
وخ��ص��وص��ا ال��ش��ب��اب وم��ع أهمية 
وجود السجل الخاص والوصفة 

الطبية وفقا للقانون الذي ينظم 
عملية ص��رف الأدوي���ة وتداولها 
بالإضافة الى مراقبة الصيدليات 
بشكل دائ���م ودوري مم��ا يضمن 
قانونية ت���داول الأدوي���ة الم��خ��درة 
واص���ف���وا ال��ظ��اه��رة ب��أن��ه��ا ت���ؤرق 
الم��ج��ت��م��ع وتح���ت���اج ال����ى ت��وع��ي��ة 
الناس بكل فئاتهم العمرية عن 
نوعية الأدوي��ة المخدرة ومضارها 
مع أهمية وجود مساندة إعلامية 
بالإضافة الى التعاون بين الجهات 
الأمنية والصحية في ردع صرف 

الأدوية المخدرة وتهربيها  .
واشار مدير البحث عبدالحكيم 
المغبشي ال��ى إن ظ��اه��رة تعاطي 
الشباب الأدوي���ة الم��خ��درة تفشت 
وبشكل كبير مع شرائها وصرفها 
بعشوائية وب���دون رق��اب��ة وه��و ما 
اوج��د فجوة ف��ي أهمية وجودها 
كعلاج وفقدت بعض الصيدليات 
قيمتها وذلك لعدم وجود سجلات 

ل��ض��ب��ط ع��م��ل��ي��ة ال����ص����رف م��ن 
الجهات المعنية .

ول���ف���ت ال����ى ان إدارة ال��ب��ح��ث 
الج��ن��ائ��ي على اس��ت��ع��داد للعمل 
الجماعي لضبط الظاهرة واخذ 

التدابير اللازمة .
كما أكد القائم بأعمال مدير 
عام مكتب الصحة الدكتور وحيد 
الفريس إن المكتب قام بالعديد 
م����ن ال���ت���داب���ي���ر م����ع اس���ت���رج���اع 
ال��ع��دي��د م��ن الأدوي����ة الم��ص��روف��ة 
وهذه خطوة أولى لترتيب العمل 
ف��ي مكتب الصحة .. لافتا الى 
ان هناك دخ��لاء على المهنة كما 
ذكره رئيس نقابات الصيدلة وقد 
تم ك��ش��ف ث���لاث ش��ه��ادات م���زورة 
بم��ع��ن��ى ان الج��م��ي��ع س����واء من 
ال��ب��ح��ث الج��ن��ائ��ي او القائمين 
في المجال الصحي فهم معنيون 
بمحاربة العمل العشوائي الذي 

يضر بالمجتمع.

البيضاء/ محمد المشخر:
أطلع أمين عام المجلس المحلي بمحافظة البيضاء 
ناصر الخضر حسين ام��س على سير العمل في 
تنفيذ م��ش��روع ص��ي��ان��ة وت��أه��ي��ل شبكة ال��ص��رف 
الصحي بمستشفى الثورة العام وربطها بالشبكة 

العامة لمدينة البيضاء بتكلفة 12 مليون ريال.
واستمع الأمين العام الخضر الى شرح من مدير 
عام المستشفى الدكتور محمد حسين القادري حول 
سير العمل في المشروع ونسبة الانجاز فيه والتي 

بلغت 30 بالمائة.

وخ��لال ال��زي��ارة ش��دد الأم��ين ال��ع��ام على أهمية 
تنفيذ المشروع وفقا للمواصفات الفنية المنصوص 
عليها في العقد المبرم والمدة الزمنية المحددة ..لافتا 
ال��ى أهمية الم��ش��روع في تسهيل خدمات الصرف 
الصحي وتوفير الم��ن��اخ البيئي الأم��ث��ل للمرضى 
الم��ت��رددي��ن على مستشفى ال��ث��ورة ال��ع��ام بمدينة 

البيضاء.
رافقه خلال الزيارة مدير عام التسجيل والقبول 
بجامعة البيضاء الأستاذ علي صالح المجنحي 

وعدد من المسئولين بمحافظة البيضاء.

صنعاء / سبأ:
تسلمت وكالة الأنباء اليمنية )سبأ( أمس 
معدات وأجهزة فنية تخدم العمل الصحفي 
في الوكالة مقدمة من سفارة جمهورية الصين 

الشعبية بصنعاء.
وف���ي ح��ف��ل التسليم ث��م��ن رئ��ي��س مجلس 
إدارة الوكالة – رئيس التحرير طارق الشامي 
تثمينا عاليا مبادرة السفارة الصينية بتقديم 
هذه الأجهزة للوكالة بالتزامن مع إستئناف 
العمل ف��ي مبنى ال��وك��ال��ة بعد إع���ادة تأهيله 
وتجهيزه واصلاح الأضرار التي لحقت به خلال 
أحداث 2011م.. مشيدا في ذات الوقت بالدعم 
الذي تقدمه جمهورية الصين الشعبية لمسيرة 
التنمية في اليمن منذ ستينيات القرن الماضي 

في مختلف المجالات.
 وقال :" ان العلاقات بين الشعبين و القيادتين 
السياسيتين في البلدين الصديقين علاقات 

متميزة ومتينة, وتاريخية متجذرة ".
 وعبر الشامي عن التطلع لتعزيز جوانب 
التعاون بين وكالتي أنباء سبأ اليمنية وشينخوا 
الصينية في كافة المجالات الصحفية والفنية 
بم��ا يصب ف��ي خدمة العلاقات ب��ين البلدين 
الصديقين .. لافتا ال��ى أن قيادة سبأ اعدت 
مشروعا لتجديد اتفاقية التعاون مع الوكالة 
الصينية بغية دراس��ت��ه م��ن الج��ان��ب الصيني 
تمهيدا للتوقيع عليها بما يكفل توسيع وتطوير 

جوانب التعاون بين الوكالتين الرسميتين.
 وأثنى على دور السفير الصيني واهتمامه 
الكبير في دعم وتعزيز جوانب التعاون الثنائي 

بين وسائل الإعلام في البلدين.
بدوره أشار السفير الصيني بصنعاء شانغ 
ه��وا إل��ى أن زي��ارت��ه لوكالة سبأ أم��س ج��اءت 
تنفيذاً لوعود سابقة للإطلاع على سير عمل 
ال��وك��ال��ة والمساهمة بتقديم بعض الأج��ه��زة 
الفنية ك��ن��واة ل��ب��داي��ة ال��ت��ع��اون ب��ين ال��وك��ال��ة 
والسفارة .. مبينا أن��ه يولي اهتماما خاصا 
بتعزيز التعاون بين وسائل الاعلام في البلدين 
كونها تسهم في خدمة العلاقات بين البلدين 
ف��ض��لا ع��ن اه��ت��م��ام��ه ب��دع��م وس��ائ��ل الاع���لام 
الرسمية اليمنية نظرا لما لها من دور مهم في 
مساندة جهود التنمية والاستقرار في البلد 
خصوصاً واليمن يم��ر بمرحلة تح��ول هامة 
تستوجب أن تضطلع وسائل الإعلام فيه بدور 

اكبر وأهم من المرحلة السابقة.
 وتطرق إلى نتائج زي��ارة وزي��ر الإع��لام علي 
أحمد العمراني إلى الصين خلال العام الماضي 
وإطلاعه على خدمات وسائل الإعلام الصينية 
وما مثلته تلك الزيارة من دفعة لتعزيز التعاون 
بين وسائل الإعلام اليمنية والصينية وتبادل 
الخبرات التقنية والصحفية وتفعيل الزيارات 

بين الجانبين.
 وأشار السفير هوا إلى العلاقات التاريخية 

المتجذرة التي تربط اليمن والصين منذ اكثر 
من ألف عام عن طريق تجارة الحرير البحرية 
ال��ت��ي ك��ان��ت تربطهما .. موضحا أن اليمن 
تعتبر من أوائل البلدان التي أقامت علاقات 
دبلوماسية مع الصين في عام 1956م الامر 
الذي فتح افاقا واسعة للتعاون بين البلدين 
على مختلف الصعد السياسية و الثقافية 
والاقتصادية وتجسد ذل��ك الشواهد الحية 
لمشاريع الطرق والخطوط الطويلة والجسور 
ومشاريع المدارس الفنية والمهنية والمستشفيات 
التي كانت الصين من اوائل الدول التي قدمت 
الدعم والمساعدة لليمن لإنشاء تلك المشاريع 

في مختلف المجالات الخدمية والانمائية.
وكشف السفير الصيني أن��ه سيتم افتتاح 
قسم اللغة الصينية بجامعة صنعاء والمعهد 
اليمني- الصيني للعلوم التطبيقية خلال 
الفترة القريبة القادمة وذلك بغرض تعزيز 
التبادل الثقافي والمعرفي بين البلدين , بينما 
يشهد الشهر القادم افتتاح مشروع مستشفى 
الصداقة اليمنية – الصينية بمنطقة السواد 
ب��ح��زي��ز, ف��ي ح��ين يتم ح��ال��ي��اً إن��ش��اء المكتبة 
الوطنية الكبرى بالعاصمة صنعاء بتمويل 
منحة صينية, إض��اف��ة إل��ى أن��ه يوجد حاليا 
أكثر من 100 طبيب صيني يعملون في المجال 

الصحي في مختلف المحافظات .
 وفي ختام الحفل وقع رئيس مجلس إدارة 

الصيني على محضر  والسفير  وك��ال��ة سبأ 
تسليم الأجهزة الفنية والتقنية المقدمة من 

السفارة للوكالة .
حضر التسليم نائب رئيس مجلس الإدارة 
للشئون الم��ال��ي��ة وال��ت��ج��اري��ة عبدالله حسين 
جابر ومدراء عموم الإدارات الصحفية والفنية 
والتجارية والمالية والإدارية وعدد من المسؤولين 

في السفارة الصينية .
 وعقب ذلك طاف السفير الصيني بالإدارات 
البحوث  وم��رك��ز  والفنية  الصحفية  العامة 
والمعلومات و ومقر صحيفة السياسية والمطابع 
تعرف خلالها على طبيعة عمل وكالة الأنباء 
اليمنية )سبأ( والخدمات الإخبارية المصورة 
خدمات  بجانب  للمشتركين  تقدمها  ال��ت��ي 
الرسائل الإخبارية عبر الموبايل والاص��دارات 

الصحفية .
واستمع من قيادات تلك الإدارات الى شرح 
عن طبيعة المهام التي تضطلع بها كل إدارة 
عامة وسير عملية التجهيزات الفنية الجارية 
حاليا في بعض الإدارات الصحفية والشبكة 
التقنية للوكالة لاعادة العمل فيها وفقا لأحدث 
التقنيات المستخدمة في المجال الصحفي وكذا 
الجهود الجارية لاستكمال عملية الإص��لاح 
لم��ط��اب��ع ال��وك��ال��ة تم��ه��ي��دا لاس��ت��ئ��ن��اف ص��دور 
صحيفة السياسية والإص����دارات الصحفية 

لمركز البحوث والمعلومات في الوكالة .

صنعاء/ سبأ:
دع��ا ال��ن��ائ��ب ال��ع��ام ال��دك��ت��ور علي 
اح��م��د الاع����وش, م��أم��وري الضبط 
القضائي بأجهزة الأمن إلى تحري 
ال��دق��ة باستكمال كافة الإج���راءات 
ال��ق��ان��ون��ي��ة أث���ن���اء ع��م��ل��ي��ة ضبط 

الجرائم.
وأش������ار ف���ي م���ح���اض���رة ل���ه أم��س 
نائب  الشرطة حضرها  بأكاديمية 
وزي��ر الداخلية ال��ل��واء ال��رك��ن علي 
ناصر  لخشع , إل��ى ض��رورة تفعيل 
ق���ن���وات ال���ع���لاق���ة ال��ت��ك��ام��ل��ي��ة بين 
أج��ه��زة ال��ق��ض��اء والأم���ن , انطلاقا 
من المسؤولية المشتركة في تحقيق 

الأمن والعدل للمجتمع .
ولفت النائب العام إلى أن الوظيفة 
الأول����ى ل��رج��ال الأم����ن تتمثل في 
ال���ض���ب���ط الإداري والم���ت���م���ث���ل ف��ي 
الأنشطة الأمنية المختلفة المانعة 

للجريمة قبل وقوعها .
وق����ال:" أن وظ��ي��ف��ة رج���ال الأم��ن 
هي كشف الجريمة وتعقب الجناة 
وأعداد محاضر جمع الاستدلالات 
وإحالتها إلى النيابة لتستند النيابة 
عليها وبشكل كبير في إعداد الدعوى 
الج��زائ��ي��ة وات��خ��اذ ال��ق��رار الصائب 

بشأنها".
وحث النائب العام, ضباط الأمن 
إلى الالتزام بنصوص الدستور في 
حماية حقوق الأفراد من الانتهاك 
حتى عند ارتكابهم الجرائم, داعيا 

إلى سرعة إع��داد محاضر الضبط 
وإحالة المقبوض عليهم خلال الفترة 
ال��ق��ان��ون��ي��ة المح�����ددة, بم��ا ف��ي ذل��ك 
الإجراءات المتعلقة بمرتكبي جرائم 
تفجيرانابيب ال��ن��ف��ط وال��ك��ه��رب��اء 
والاغ��ت��ي��الات حتى يتنسى للنيابة 
القيام بدورها بهذا الشأن باعتبار 
ذل���ك ج�����زءاً م���ن خ���ط���وات تحقيق 

العدالة.
ولفت إلى ض��رورة تفعيل وتعزيز 
ال��ت��واص��ل ب��ين الأج��ه��زة القضائية 
والأمنية باعتبارهما جناحي تحقيق 
العدالة لارتباطهما المباشر بالمجتمع 

م���ن خ���لال م��واع��ي��د ل��ل��ق��اءات بين 
قيادات القضاء والأمن في مختلف 

المحافظات .
إل�����ى ذل�����ك ت���ط���رق ن���ائ���ب وزي����ر 
الداخلية اللواء الركن علي ناصر 
لخشع إل��ى الإج����راءات المتبعة في 
عملية الضبط الإداري التي يقوم 
وما  الضبط  بعملية  المعنيون  بها 
ترتكز عليها من إج���راءات قانونية 
سليمة, لاف��ت��ا إل���ى الم��ع��وق��ات التي 
تقف أمام رجال الضبط القضائي 
سواء الاجتماعية أو الفنية والإدارية 
.. مشيرا بهذا الصدد إلى الخطوات 

والإج��راءات التي اعتمدتها الوزارة 
ف���ي ت��أه��ي��ل ال���ك���وادر ال��ب��ش��ري��ة في 
مختلف المجالات لتجاوز الأخطاء .
إل�����ى ذل�����ك ف���ت���ح ب�����اب ال��ن��ق��اش 
للدارسين و اجاب النائب العام ونائب 
وزير الداخلية, على مختلف الأسئلة 

المطروحة بكل شفافية ووضوح .
وف��ي نهاية المحاضرة سلم رئيس 
أك��اديم��ي��ة الشرطة ال��ل��واء الدكتور 
علي الشرفي, للنائب العام ونائب 
وزي���ر ال��داخ��ل��ي��ة درع���ي الأك��اديم��ي��ة 
تقديرا لجهودهما في تحقيق الأمن 

والعدالة للمجتمع .


